



8 Pièces

238 m<sup>2</sup>

Réf. 1188 VM G

2 800 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Eze bord de Mer, à 5 minutes à pied de la plage, belle propriété implantée sur 1475 m<sup>2</sup> de terrain, abritée par un superbe jardin exotique foisonnant de plantes tropicales telles que fougères arborescentes, manguiers, bananiers, palmiers, kentias... Au sein de cette oasis, une petite piscine chauffée vient agrémenter l'espace ainsi qu'une agréable cuisine d'été. A l'ombre de ce jardin dépaysant la maison principale est divisée en 2 appartements: au rez de jardin nous avons un double salon, salle à manger / cuisine, 3 chambres, salle de bains, salle de douches, dressing. Sur l'arrière une ...

Eze bord de Mer, at a 5 minute walk to the beach, beautiful property built on a plot of 1475 m<sup>2</sup>, sheltered by a superb exotic garden abundant in tropical plants such as tree ferns, mango trees, banana trees, palm trees... In the bosom of this oasis a small heated swimming pool completes the outdoor space with a large pleasant summer kitchen. In the shade of the garden the main house is divided in 2 apartments. Garden floor: double living room, dining room / kitchen, 3 bedrooms, bathroom, shower room, large laundry / pantry with toilet. Upper level: living room with open kitchen, terrace, 2 ...

**GRUPE IMMOBILIER CORNICHE**

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

